



令和5年5月1日(月)発行
TEL 047-372-4726
FAX 047-372-4727
<http://www.mama-syo.ichikawa-school.ed.jp>

- 【3つの約束】
- ・元気なあいさつ
 - ・考えて行動
 - ・いじめはダメ



交通事故に注意！

新年度に入り1か月がたちました。ほとんどのお子さんが「おはようございます！」と毎朝元気に登校しています。ただ、「春バテ」という言葉に代表されるように、気温変化や環境の変化で体調を崩すお子さんもみられます。「早寝・早起き・朝ごはん」そして十分な休養をとりながら過ごしてほしいと思います。

さて、昨年度の5月号にもお伝えし、重なる部分も多いのですが、命にかかわることですので、再度書かせていただきます。学校や新しい環境に慣れ始めたこの時期、やはり心配なのは交通事故です。この地域は道が狭く、坂もあり、駅に向かってスピードを上げて走ってくる車や自転車が多くの危険です。市長のタウンミーティングでも地域の方々が話題に挙げてくださったようで、学校付近を見回って帰られました。毎朝、「パパの会」や「みまもり隊」、そしてたくさんの保護者の方々、交番のみなさんが子供たちの登校を見守ってくださっています。それでも昨年度は、幸い軽いけがではありましたが、交通事故が4件発生してしまいました。

そして放課後。リラックスした下校時の子供たちは、おしゃべりに夢中で道いっばいに広がって歩いたり、追いかけてこをしたり・・・視野が狭く、周囲の状況を確認する能力が未発達なので、自動車や自転車、歩行者の動きは全く目に入っていません。地域の方々から心配の声も上がっております。

そこで保護者の方々に今年度も是非お願いしたいのは、大人の視点や知識、運転する立場から、改めて子供たちに交通事故の危険を教えてくださいということです。

「黒っぽい服は目立たない、しかし黄色い帽子は曇っていても見えやすい」こと、「子供が手を上げて横断するとき、それでも大人の目線より下の場合がある」こと、「飛び出す、またはふざけて急に車道に出てくると車や自転車はブレーキをかけても止まらない」こと、「自転車が歩行者に衝突したら交通事故となり、相手が亡くなることもある」そのため、子供でも加害者になってしまうことなど・・・何度も繰り返し子供たちに話していただきたいのです。

5月も交通事故が多い月と言われていています。学校でも警察や地域の方と協力しながら繰り返し指導を続けます。また、ゴールデンウィーク中の過ごし方につきましても、子供たち一人一人の安全と命を守るために、ご家庭でのご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



スクールカウンセラー (SC) について

今年度も、毎月スクールカウンセラーの藤井 園子(ふじい そのこ)さんが来校し、相談に対応いたします。お子様の様子で保護者の方が心配に思われることや、お子様自身が「誰かに聞いてほしい」ことなどがございましたらご相談ください。秘密厳守。無料です。

- ※ 申し込み方法 保護者：担任か増田教頭まで電話(047-372-4726)
児童：担任まで
- ※ 相談予定日 5月25日(木) 6月22日(木) 7月7日(金)
9月7日(木) 9月28日(木) 10月26日(木)
11月30日(木) 1月25日(木) 2月22日(木)
- ※ 相談時間 30分~1時間

「新たな学校生活スタイルガイドライン」改訂について

4月号でもお伝えしましたが、4月6日付で「新たな学校生活スタイルガイドライン」改訂版が掲載されました。市川市立学校の新型コロナウイルス関連情報のページ「ガイドラインの主な改定内容」「登校の判断について」もあわせてご覧ください。

なお、5月8日以降、感染症法上の位置づけが変更されても学校では基本的な感染防止対策に努めてまいります。



新たな学校生活スタイル
ガイドライン

新型コロナウイルス感染症発生時の保護者あてメール送信について

市川市教育委員会より連絡がありました。これまで新型コロナウイルス感染者（児童・生徒及び教職員）が発生した際に保護者あてメール送信をさせていただいておりましたが、**今後は、発生したことのみのメール・文書による周知はとりやめ**といたします。

なお、学級閉鎖や学級ごとの早退による引き渡し、部活動の活動停止等の措置をとるなど、早急な対応が必要な場合は、引き続き一斉メールや文書にて情報提供をいたします。

マスクの着脱・肌着の着用について

「新たな学校生活スタイルガイドライン」にありますとおり、通常、マスクの着脱をお子様に強いることはありませんが、体育の運動中は、基本的にマスクを着用しません。

マスクを着用する場合は熱中症予防の観点から、こまめに水分補給を行います。手洗い場の混雑を避けるためにも、水筒の持参をお願いいたします。

また、熱中症等健康被害が発生する可能性が高い場合は、マスクを外すことを指導いたしますので、ご理解をいただけますようお願いいたします。

なお、肌着の着用については学年に関わらずお子様自身が選択できます。自分の体（特にプライベートゾーン）を見せない、見ないなど人権・マナーについて学校でも指導しますが、ご家庭でも話をいただけますようお願いいたします。

令和5年度運動会について

今年度は、午前の部・午後の部の1日開催をする予定です。子供たちは、お弁当を教室で食べますが、食中毒対策として、保冷剤等を入れたお弁当のご準備をお願いいたします。

子供たちは個人競技・団体競技・集団演技に参加します。また、リレーも低学年・高学年それぞれで行います。なお、気温が高い場合は、給水タイムをとったり、教室でクールダウンしたりするため、終了時刻が変わる場合もありますので、ご承知おきください。

なお、校庭が狭いため、参観する人数・時間・場所については各ご家庭で配慮いただけますよう、お願いいたします。また、熱中症にも十分ご留意ください。

水泳学習について

市川市では体力の向上・自らの命を守ることを目的として今年度もプールでの水泳指導を行います。昨年度水泳指導を実施した内容に準じて、実施する予定です。なお、今年度も熱中症指数が高い場合は水泳学習を中止いたしますのでご理解いただけますようお願いいたします。

後日配付いたします水泳学習参加の有無につきまして、ご協力をお願いいたします。

市川市立真間小学校ホームページについて

P T A活動や美味しい毎日の給食写真、学校の様子ブログ（行事や子供たちの学習の様子、パパの会、地域の方々の活動）お便り等をご覧くださいことができます。

4月27日版・令和5年度年間行事予定もアップロードいたしました。どうぞご確認ください。

